

Haushaltsneutrale Anträge der Freien Wählervereinigung:

Die Sanierung der Kreisstraße von Diegelsberg hinauf zur Aussichtsplattform ist dringender denn je. Wir bitten die Verwaltung, bei allen beteiligten Stellen und Ämtern erneut auf den schlimmen Zustand dieser Straße hinzuweisen und den Beginn der Arbeiten anzumahnen.

Wir beantragen, geeignete Schutzmaßnahmen für die Salamander-Population im Blaubachtal an der Markungsgrenze zu Wangen. Auch diese Gemeinde hat Interesse an einer guten Lösung. Wir bitten die Verwaltung, Gespräche zu führen und zu prüfen, inwieweit es dafür Zuschüsse und Ökopunkte gibt.

Die Weiterentwicklung der Beckenhalde in Sparwiesen ist uns wichtig. Wir bitten die Verwaltung, mit den Grundstücksbesitzern zügig weiter zu verhandeln. Sollten Einigungen gelingen, finanzieren wir den Kauf über den Nachtragshaushalt.

Am Gebäude Sandäckerweg 2 in Nassach soll im Rahmen der Jahresarbeiten die Fassade und die Mauer saniert werden.

Haushaltswirksame Anträge der Freien Wählervereinigung:

EKVO - Kanalsanierung

Hier beantragen wir, den Betrag um 100.000 € zu kürzen.

Für den Rückbau des Brückenbauwerks BW 14 beantragen wir die Herausnahme und Streichung von 200.000 €.

Die Planung für einen neuen Kindergarten in Sparwiesen steht im Haushaltsplan 2024. Für den im Finanzplan 2025 eingestellten Betrag für die Bauausführung beantragen wir eine Verpflichtungsermächtigung.

Grundsteuer und Gewerbesteuer. Diese Erhöhung kommt zur Unzeit. Nach dem Haushaltsurteil des Bundesverfassungsgerichts ist völlig unklar, wie es weitergeht und was auf die Bürger des Landes zukommt. Eine zusätzliche Belastung in Zeiten völliger Verunsicherung können wir nicht mittragen. Wir beantragen, die Steuererhöhung zu verschieben.

Fuhrpark Bauhof. Wir beantragen die Schiebung dieser Anschaffung und damit die Streichung von 150.000 € für die Neuanschaffung eines LKW.

Ein großes Ärgernis sind nach wie vor die Verschmutzungen und Müllablagerungen in der Stadt vor allem bei den Glas- und Blechdosensammelbehältern. Außerdem erleben wir immer wieder Vandalismus, wie jüngst z.B. in der neuen, öffentlichen Toilette. Für geeignete Gegenmaßnahmen und permanente Überwachung, die im zuständigen Ausschuss beraten werden sollen, beantragen wir die Einstellung von 30.000 €.

Der Sirenentest 2020 und die Hochwasserkatastrophe in Mitteldeutschland haben offenbart, dass es keine geeigneten Mittel mehr gibt, die Bevölkerung bei Gefahr schnell zu warnen. Eine zuverlässige Warnung der Bürger im Katastrophenfall ist unerlässlich. Wir beantragen, die notwendigen Schritte einzuleiten, einen Zuschuss zu beantragen und 20.000 € einzustellen.

Die an die Realschule angebaute Wohnung soll saniert werden. Der Betrag von 250.000 € ist uns zu hoch angesetzt. Wir beantragen die Kürzung um 100.000 €.